

ALBERTO ESPINA:

"En Europa Se Vive Clara Tendencia a La Centro-Derecha"

- El dirigente de Renovación Nacional participó, en Madrid, en conferencia internacional de representantes de partidos de centro-derecha.

El integrante de la Comisión Política de Renovación Nacional, Alberto Espina, dijo —a su regreso de un ciclo de conferencias realizado en España por el partido Alianza Popular— que

Obispo de San Bernardo Asumirá el 20 de Agosto

- Así lo comentaron fuentes del Episcopado, las que señalaron que Monseñor Orozimbo Fuenzalida se reunirá con Vicario de la Zona el próximo jueves.

El Obispo de la nueva Diócesis de San Bernardo, Monseñor Orozimbo Fuenzalida, sostendrá una reunión de trabajo con el Vicario de la Zona Maipo, Monseñor Sergio Venegas, el próximo jueves, a fin de analizar diversas materias vinculadas al quehacer pastoral, según precisaron fuentes bien informadas.

En conversación con "El Mercurio", el prelado señaló hace unos días que antes de asumir sus nuevas funciones en la Diócesis desprendida de la Arquidiócesis de Santiago, se entrevistará también con el Cardenal Juan Francisco Fresno, con el propósito de interiorizarse de todos los detalles inherentes a las responsabilidades que le encomendó la Santa Sede.

Según los antecedentes obtenidos, Monseñor Orozimbo Fuenzalida —quien paralelamente ejercerá su cargo de Administrador Apostólico de Los Angeles, en tanto la Santa Sede designa al nuevo Obispo— sostendrá encuentros, asimismo, con el personal pastoral de la nueva jurisdicción eclesiástica, ya que desea conocer minuciosamente a sus colaboradores, las actividades que desempeñan y las características propias de su nueva Diócesis.

Fuentes del Episcopado comentaron a este medio que es factible que Monseñor Orozimbo Fuenzalida asuma su cargo en San Bernardo antes de la fecha prevista, debido a que, a nivel eclesiástico, se cree que es necesario que la Diócesis cuente pronto con su titular. El prelado tenía planificado asumir en unos dos meses. Las fuentes entrevistadas indicaron que, según los datos existentes, sería bastante probable que Monseñor Fuenzalida sea investido como nuevo Obispo de San Bernardo precisamente el 20 de agosto, Día de San Bernardo.

PR Impulsa Inscripción Con Comités Comunales

- Todos los militantes radicales deben estar registrados en las respectivas Juntas Electorales antes de agosto de 1988.

En la creación de comités comunales que impulsen las inscripciones electorales en todo el país y en el fichaje de sus militantes trabaja el Partido Radical, que preside Enrique Silva Cimma.

El secretario general, Ricardo Navarrete, informó que mediante el sistema computacional "hemos estado trabajado intensamente en el fichaje de la militancia en general y sectorial, vale decir, sindicales, profesionales, juventud y pobladores".

Expuso que se hizo un ordenamiento con la participación de los militantes en los diversos organismos de base que forman parte de la organización permanente del partido. "Hemos dispuesto, añadió, la creación de tantas unidades de base como se requiera. Estas unidades que se van creando, dan vida al consejo o asamblea comunal. Luego se va a la instancia de la comuna provincial que nutre a todas las comunas

"Europa vive una clara tendencia hacia la centro-derecha".

Espina mencionó el caso de Alianza Popular, que tiene más de dos mil sedes en toda España, cuenta con 240 mil militantes y se ha constituido en el segundo partido en España en breve tiempo.

Una conclusión de la conferencia fue que "la llamada Revolución Conservadora es hoy día el gran motor que impulsa el desarrollo económico y social de Europa".

Según informó Espina, los temas que suscitaron más interés entre los representantes de partidos de centro-derecha de Europa e Hispano América, fueron la situación de Chile y Nicaragua.

En lo que respecta a Chile, dijo Espina, existe gran preocupación porque se lleve a cabo una transición pacífica a la democracia. "Se considera de gravedad que las Fuerzas Armadas se involucren políticamente a través de un plebiscito que sería cuestionado internacionalmente. Por ello, se cree que una elección abierta permitirá a las FF.AA. el traspaso del poder a los civiles y asegurar la estabilidad democrática futura".

En la conferencia relativa a la situación de los derechos humanos, participó María Paz Martínez, de la Comisión Europea sobre la situación de dichos derechos en Hispanoamérica y Marcela Pradenas, estudiante de la Universidad de Chile, entre otros.

María Paz Martínez criticó "el doble estándar moral de muchas organizaciones internacionales que jamás investigan ni sancionan violaciones cometidas en países de la órbita comunista". Lo que dejó en evidencia el aprovechamiento político de la situación de los derechos humanos en Chile, según Espina.

En materias económicas, "se mencionaron los graves inconvenientes que representa Latinoamérica por el cambio permanente de la normativa que regula esa actividad". Se hizo mención al caso chileno por ser una excepción a lo anterior. Sin embargo, expresaron su preocupación por la estabilidad política chilena y su influencia en la economía.

Además se hizo presente "la necesidad de apoyo y reconocimiento nacional e internacional al próximo gobierno, lo que será determinante para la inversión extranjera en nuestro país".

Por otra parte, señaló Espina que en España se debate la proscripción legal del partido de extrema izquierda, Herry Batasuna, que es el brazo político del grupo terrorista ETA.

"Se considera necesario y legítimo proscribir los derechos políticos a quienes fomentan e incitan a la violencia, previa declaración del Tribunal Constitucional Español", dijo Espina.

Expuso que Alianza Popular le manifestó que "se reconoce el vacío de la ley española, que carece de mecanismos de control para prevenir la participación de grupos antidemocráticos y vinculados al terrorismo".

que corresponde a esa área administrativa. Luego las comunas y las provincias dan vida a los consejos regionales", explicó el dirigente radical.

INSCRIPCIONES

Al informar sobre la actividad política del PR, expresó el secretario general que los radicales están insertos en la tarea de impulsar las inscripciones en los registros electorales, tomando como base la campaña por elecciones libres. Se instruyó a los militantes a que estén todos inscritos antes de agosto de 1988. Tienen por tarea inscribir a toda su familia y a buscar diez personas para que se inscriban. Para ello, dijo Navarrete, se han creado comités comunales radicales de apoyo a la campaña por elecciones libres y cuya tarea es la inscripción de los electores.